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 頁數：1/2 

時間：106 年 09 月 28 日 (星期四) 中午 12:00-13:05 

地點：L406 圖書館 4 樓資訊素養教室 

主席：廖淑娟館長 

出席：略如簽到單 

紀錄：黃斐籃 

壹、主席致詞： 

        各位圖書委員、老師及同學，大家午安！感謝各位委員來參與開會，每學期

初都很期待這個時間，可以與各位委員見面，也非常感謝感謝校長這學期幫圖書

館欽點了許多的新的委員來協助圖書館業務的推動，透過會議來共同分享並檢視

前一學期圖書館業務執行的成果，也希望委員可以給予我們相關的建議。 

        圖書館105學年度針對學習資源(含館藏及服務) 仍持續穩定發展館藏資源，

也執行多項的教學卓越、並參與學務處弱勢扶助計畫，希望透過更多元化的管

道，對全校師生進行圖書資源的推廣利用並提升校園讀書風氣。 

        105-2學期首度辦理ASIA TALK活動，師生反應良好，本學期也將持續辦

理。另外也進行PBL的自主學習成果競賽，並與經管系合辦企業領袖讀書會成果

海報展，感謝學校各單位的積極參與。106-1學期將著手進行圖書館系統的升級

作業、各項館藏採購規畫，相關資訊會在後續的工作報告及專案報告中呈現。懇

請委員協助圖書館進行宣傳及推廣，有問題也歡迎隨時跟圖書館聯繫與反應。 

貳、上次會議紀錄確認：無異議通過。 

參、工作報告(請參見會議資料頁 3-18) 

肆、專案報告(請參見會議資料頁 19) 

 

一、ASIA TALK 活動專案報告 

二、大一新生飛閱計劃活動專案報告 

三、主題書展專案報告  

伍、臨時動議：無。         

陸、委員建議：     

   一、林哲瑩老師/社會工作學系： 

       因應目前數位館藏的發展，許多讀者雖然未到實體的圖書館，但是還是透過 

        網路在利用圖書館資源，建議可將網頁瀏覽人次、電子資源使用量等，納入 

        圖書館入館人次及圖書館借閱的使用績效中。 
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       圖書館回覆：感謝老師建議，圖書館會將此部分納入考量。 

 

   二、施勝誠老師/室內設計學系。 

       感謝圖書館同仁的努力，以下 2點建議： 

(一) 針對 Asia Talk 的進行方式，建議可以採用較貼近學生、非正式的方

式來進行，例如網紅/直播等，學生可以針對生活中的感動隨時進行

分享，圖書館就做為一個平台來進行審核及管理，也可更積極的尋求

來源。剛剛看了 Asia Talk的分享影片，影片背景太混亂了，可以設

計一個統一的背景看板，只要簡單的輸出就可以，這部分我可以來協

助。 

(二) 圖書館可提供推薦好書/書評專區，讓讀者可以快速了解各領域專業

圖書資訊。 

圖書館回覆：感謝老師建議及協助，圖書館會將此部分納入考量。 

 

   三、何杰龍老師/學士後獸醫學系： 

       圖書館或許也可參考全聯集點的活動方式，鼓勵全校師生利用圖書

館， 

       並利用集點來兌換圖書。 
 

柒、散會：13:05 




